

# Neapolis subterránea y Nápoles moderna



## Itinerario

A la llegada de su crucero al puerto de Nápoles, nuestro guía le estará esperando en el puerto, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Nuestra visita comienza con un recorrido panorámico en autobús por Nápoles. Recorreremos el paseo marítimo hasta llegar a **Posillipo**, el punto más alto de Nápoles, donde la espectacular panorámica del **Golfo de Nápoles** y del **Vesubio** nos regalará fotos excepcionales.

Recorreremos en bus los principales puntos de interés de la ciudad, **Lungomare Mergellina**, **Castel dell'Ovo**, **Maschio Angioino** (Castel Nuovo), el **Teatro San Carlo y la Galería Umberto**, hasta llegar a La **Piazza Plebiscito**; la plaza más importante de la ciudad, donde se encuentran la **Basílica de San Francesco di Paola**, el **Palacio Real**, el **Palacio de Salerno y el Palacio de la Prefectura**.

Dejaremos el bus para descubrir la ciudad a pie, callejeando por el centro repleto de edificios históricos, palacios, iglesias, bancos, teatros, cafés, y numerosas tiendas de diseños exclusivos (el autobús no puede entrar en esta parte de la ciudad).

Visitaremos La Plaza del Gesú donde se encuentra la Iglesia del Gesú Nuovo (visita exterior), el Obelisco de la Inmaculada y la Basílica de Santa Clara (visita exterior) la mayor iglesia gótica de la ciudad. Continuamos por la Piazza San Domenico y la iglesia (exterior), la Vía Nilo y la Estatua del Dios Nilo, San Gregorio Armeno, San Lorenzo Maggiore...

Finalmente llegaremos a la **Napoli Sotterranea** (Nápoles Subterránea) para explorar Nápoles desde un punto de vista diferente, descubriendo su historia y misterios. La red subterránea de 280 millas (450 kilómetros) fue ideada por los griegos en el siglo 4 a. C. para construir lo que entonces llamaron Neapolis, o "Ciudad Nueva". Los romanos más tarde utilizaron las cámaras y túneles para construir acueductos, que proporcionaron agua durante muchos siglos a los napolitanos. A medida que pasaron los siglos, los edificios actuales se construyeron sobre la antigua infraestructura, y los restos de estos túneles quedaron ocultos en las profundidades de la ciudad.

Regresamos caminando con nuestro guía al puerto (20 minutos aprox.) pasando por **Via dei Tribunali** y haciendo una breve parada en la **Basílica de San Paolo Maggiore** (exterior) para embarcar de nuevo





en nuestro crucero.

#### Detalles

#### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: BAJO PETICIÓN SOLO PARA GRUPOS PRIVADOS

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA 6 HORAS

#### SUPLEMENTOS obligatorios a pagar junto con la reserva

AURICULARES: **3,00 €** / persona

Entrada a la Nápoles Subterránea (a pagar en el momento de la reserva):

Adulto: **9.00 €**/ persona.

Menores de 18 años: 6.00 €/ persona. Imprescindible presentar a la entrada documento de

identidad o de similar categoría en vigor.

Mayores de 65 años: **7.00 €**/ persona. Imprescindible presentar a la entrada documento de

identidad o de similar categoría en vigor.

Esta tarifa es la de SHORE2SHORE e incluye nuestros gastos de gestión así como los gastos bancarios y tasas de cambios. No se aceptarán reclamaciones posteriores a la visita al centro.

### **OBSERVACIONES**

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural Se aconseja llevar calzado cómodo.

Esta excursión no está recomendada para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas o que viajen con carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno.

